



Aprueban reelección de Alito Moreno

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- El PRI cambió sus estatutos durante una reunión de su militancia a puerta cerrada este fin de semana, el evento fue diseñado para que su líder, **Alejandro Moreno**, pudiera reelegirse a la presidencia de su partido por ocho años más. La decisión ha sido duramente criticada por opositores y por muchos de los militantes históricos del PRI, sobre todo por los malos resultados que se obtuvieron en las elecciones pasadas del 2 de junio.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5888?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5888&authkey=!AHwodhSjE kBw9Y&ithint=video&e=K74hOw>